


MONREAL RESPONDE

“No soy hipócrita, sí uso helicópteros privados”

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

El coordinador de la banca de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, fue cuestionado sobre el video en el que se le observa abordando un helicóptero privado.

“Yo desde que era gobernador y después, de vez en cuando uso vehículos así, de tipo privado, lo he hecho desde hace muchos años y lo sigo haciendo cuando hay emergencias, urgencias. No es a cargo al erario, no es a cargo a la Cámara; son vehículos que me hacen favor de

solicitar me que los acompañe o que en alguna decisión importante que tenga los acompañe”.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política incluso adelantó: “A lo mejor me van a ver seguido, nunca me ha gustado ocultar, no soy hipócrita”.

La oposición criticó en voz del diputado Federico Döring (PAN) la incongruencia en el comportamiento del líder mayoritario, recordando que fue la actual Presidenta quien estableció los límites para el uso del transporte aéreo.



Fotos: Especial